
 9月になって半月が経ちましたが、まだまだ夏のような暑さが続いています。予報では月末

頃にはようやく気温が下がってくるようですが、涼しく過ごせる日が待ち遠しいですね。水遊

びも先週で終了しました。水遊びの道具のご用意等、ご協力をありがとうございました。 

 さて、先日待ちに待ったお祭りごっこを行いました。らっこ組さんもお客さんとして招待し、

お店屋さんとしてもてなしたり、自分もお客さんになって参加したりと、とても楽しかったよう

です。残念ながら担任は不在でしたが、「お祭りやったよ！」「スイカ割りも楽しかった～」と嬉

しそうに話してくれました。 

 花壇の風景も少しずつ変わってきました。先日植えたスイカの種の芽が出てきたようで、「ち

っちゃ～い」と可愛がっています。逆に大きく咲いていたひまわりは頭が下がり始め、先日は

花の中央から種がポロリと取れました。残念ながらひまわりのほとんどは枯れてしまいました

が、このまましばらく生やしたままにしておいた方が、種が育って取れやすくなるそうです。枯

れてもまた新しい種ができて次のひまわりに繋がっていくことを、子どもたちが実感してくれ

れば嬉しいです。 

くじらだより 
 夏の思い出 

 次は運動会！ 

 お祭りごっこという大きな行事が終わりましたが、行事はまだまだ続きます。運動会、ハロウ

ィン、ダンス発表会…。まだまだたくさんお楽しみが続きますね。 

 運動会は日頃のわくわくタイムでの運動や、遊びの中で運動を楽しむ姿を見せる場です。運

動が得意な子がいれば苦手な子もいますが、どの子も自分なりに頑張ったり楽しんだりでき

るといいですね。 

 また、くじら組さんは小さい子たちにメダルを渡すなど、種目に参加する以外のお仕事があ

る子もいます。さまざまな形で活躍する子どもたちの姿を見て頂ければ嬉しいです。 

  

 

 

9 

いなだ ゆうしんくん 

いのうえ うたちゃん 

にいで ゆいなちゃん 
 

お誕生日おめでとう！！ 

素敵な１年になりますように。 

〇花壇のひまわりについて〇 

 

ひまわりが枯れてきておりますが、

花の中央が黒くなるまでは生やして

おいたままの方が良いそうです。そ

のため今後もしばらくこのままにし

ておきますことをご了承下さい。 


